



Por eso, hacemos un llamado a los habitantes de las zonas cercanas a ductos e instalaciones de Pemex: no necesitan ser parte de este delito.

Ahora ganarán lo mismo de manera limpia y legal, gracias a los programas de bienestar para la familia, de trabajo y becas para jóvenes.



**GOBIERNO DE
MÉXICO**



Acércate a las autoridades.

Muchas gracias a todos los que han entendido que se trata de una molestia momentánea para un beneficio permanente.

No habrá marcha atrás. Es por el futuro de tu familia. Es por ti, es por todos.

**Hagámoslo
juntos.**

